
REQUERIMENTO Nº. 046/2015 
 

 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR 
ADÃO BIANCATTI 
PRESIDENTE DO LEGISLATIVO MUNICIPAL  
ENÉAS MARQUES / PR 

 
 
Os vereadores que este subscreve no uso de suas atribuições legais 

conferidas pelo artigo 165, parágrafo 3º, da Resolução nº 01/2009, de 13 de janeiro de 2009 
(Regimento Interno da Câmara Municipal de Enéas Marques), e artigo 14, inciso XVIII, da Lei 
Orgânica Municipal, após tramitação nesta Casa Legislativa, sejam solicitadas ao Prefeito 
Municipal informações, conforme segue: 
 

 
Súmula: Que o Executivo Municipal encaminhe à Câmara 

Municipal informações de interesse público. 
 

 
Requerimento: Sejam encaminhadas à Câmara Municipal informações sobre a utilização dos 
barracões localizados ao lado do Centro de Eventos, relação de máquinas e equipamentos que 
compõe o projeto do secador de cereais, bem como retirada de equipamentos do barracão e 
sua atual localização. 
 

 
Justificativa  

Obter informações quanto a utilização dos barracões e por quais empresas, ter 
conhecimento das máquinas e equipamentos que foram disponibilizados quando da 
implantação dos projetos, e se houve movimentação de equipamentos mencionando sua 
localização atual.  

Vereadores têm sido abordados por populares relatando situação de possíveis 
irregularidades quanto ao destino de equipamentos, restando a Câmara Municipal levantar a 
real situação para dar uma resposta aos questionamentos da população.  

Diante do acima exposto é que se conta com o apoio dos Nobres Edis e a e o 
pronto atendimento do Executivo Municipal. 

 
Enéas Marques/PR, 05 de outubro de 2015. 
 

Vereadores:  


